

La clope... - 1/1

Un article ayant le même sujet que d'autres : le tabac, mais celui-ci s'adresse plus particulièrement aux fumeurs, un coup de gueule en quelque sorte !

Alors, évidemment comme je l'ai déjà précisé, beaucoup d'articles sont paru sur un même thème : la cigarette. Articles traitant des conséquences sur les fumeurs (et non-fumeurs) du tabac, de la loi Evin, de la hausse des cigarettes... Bref, cette maudite chose qu'est la clope a déjà beaucoup fait parlé d'elle!

Je voulais simplement dire plusieurs petites choses qui me révoltent. Et je précise que les exemples que je vais donner ne concernent pas tous les fumeurs, masi une partie d'entre eux.

Je suis dans un lycée où on a le droit de fumer (sauf dans les bâtiments et les préaus). Mais bien sûr, lorsqu'il pleut, les fumeurs ne veulent pas se mouiller, alors qu'est-ce qu'ils font? Et bien, chose toute simple, il fument sous les préaus. C'et vrai que c'est mieux! Et je peux vous dire que lorsque l'on est non-fumeur, c'est immonde, ignoble (pour ne pas citer d'autres adjectifs...) de se retrouver dans un endroit où tout le monde ou presque fume. Et, ce n'est pas la peine de dire quelque chose, d'essayer de s'énerver parce que de toute façon, ils continuent quand même. Et, malheureusement, ce genre de scènes, d'exemples ne se déroulent pas qu'en saison de pluie, ni que dans mon lycée!

On retrouve cette "pollution" envers les non-fumeurs partout; dans les lieux publics, sous les abri-bus... Alors, vous les fumeurs, vous avez décidé de foutre votre vie en l'air mais respectez celle des autres! Parce que rappelons que chaque année en France, des milliers de personnes (6000 il me semble) meurent du tabagisme passif. Ces personnes, elles n'ont pas choisi de foutre leur vie en l'air!

J'ai quelque chose à rajouter, j'aimerais bien que ça vous fasse réagir, vous, les fumeurs...

L'autre jour, j'étais avec une copine et comme d'habitude, elle s'est mise à fumer, évidemment elle ne m'a pas demandé si ça me dérangeait; puis on a parlé de la clope et je lui ai demandé^pourquoi elle fumait. Elle m'a répondu parce que maintenant qu'elle avait commencé, elle ne pouvait plus s'en passer, bref elle est dépendante! Ensuite, elle m'a dit -ce que bon nombre de fumeurs disent-, la clope permet plus facilement d'aborder quelqu'un "t'as pas du feu ?", de draguer... elle m'a enfin dit qua ça faisait plus branché, que dans les soirées, c'était mieux de fumer, ça permettait de plus s'amuser!

Alors, bien sûr, vous allez me dire que c'est un exemple. Mais, beaucoup de fumeurs disent et pensent la même chose que ma copine. Franchement, vous croyez réellement qu'avec la clope, on s'amuse mieux !, vous croyez vraiment qu'avec la clope, il est plus facile de draguer (imaginez, vous demandez du feu à quelqu'un qui vous plaît mais qui ne fume pas, il n'essayera pas de vous connaître plus...).

Bref, réagissez! La clope, la fumée, c'est comme un masque, ça permet de vous cacher, peut-être parce que vous manquez d'assurance. Mais réagissez, arrêtez, vivez!!! avant qu'il ne soit trop tard.

Je me demandais aussi à quoi servent toutes ces pubs, ces augmentations, ces messages (*Fumer tue*...) sur les paquets, ça ne vous suffit pas! Certains fumeurs ne croient pas en la maladie, le cancer. Pourtant, il y en a des morts...

"Respectez les autres d'abord en fumant dans les endroits réservés à ça, et ensuite respectez-vous, en arrêtant de vous détruire!"

J'espère que les fumeurs qui vont lire cet article ne vont pas poster des commentaires en m'insultant... mais plutôt en disant ce qu'ils en pensent.